

VEREIN SUNSHINE4KIDS

# Im Wind den Kummer vergessen

## Kostenlose Segelferien am Tegernsee für Kinder, die Schlimmes erlebt haben

VON INGRID VERSEN

**Bad Wiessee** – Zu Segelferien am Tegernsee verhilft der Verein sunshine4kids 25 Kindern, die Schlimmes erlebt haben. Vom 11. bis zum 13. September können sie ein fröhliches Wochenende verbringen. Möglich ist dies dank großer Unterstützung.

Gaby Schäfer ist Vorsitzende des Vereins mit Sitz in Sprockhövel. Dieser hat es sich zur Aufgabe gemacht, Kindern und Jugendlichen, die sich in schwierigen Lebenssituationen befinden, durch kostenlose Segelferien ihre Lebensfreude zurück zu geben. Schäfer selbst hat vor wenigen Jahren ihren Ehemann bei einem Autounfall verloren und weiß, wie schwer der Schicksalsschlag besonders für ihre zwei Kinder der war. 2007 gründete sie den Verein „für strahlende Kinderaugen und Herzen“.

Der Verein ist auf Sponsoren angewiesen – schließlich sollen Kindern und Eltern keine Kosten entstehen. Im Tegernseer Tal bekommt die

Initiative kräftigen Rückenwind. Beim zweiten Opti-Bayern-Cup, ausgerichtet vom Yacht-Club Bad Wiessee (YCBW), erfolgte die Initialzündung. Julian Franke-Ruthel, Mitglied des Yacht-Clubs, stellte den Kontakt zur Firma MasterYachting her, deren Führungsspitze mit sunshine4kids zusammenarbeitet. Begeistert von der guten Sache bot Peter Kathan, Jugendleiter im YCBW, seine Mithilfe an. Mit im Boot ist auch Georg Owers, Geschäftsführer der Tegernseer Tal Tourismus GmbH. So entstand ein neues Projekt am Tegernsee. Finanziert wird es durch Spenden. So überreichte Christian Wiederer von der Firma MasterYachting aus Eiberstadt einen Scheck über 3785 Euro.

Inzwischen steht das Programm. MasterYachting bringt Kinder aus ganz Deutschland nach Bad Wiessee, wo sie vom Yacht-Club Bad Wiessee begrüßt werden. Vorgesehen ist auch ein Ausflug zur Buchsteinhütte (Kreuth) mit Grillabend und



**Bei der Scheckübergabe:** Peter Kathan, Christian Wiederer (Firma Master-Yachting), Gaby Schäfer und Julian Franke-Ruthel (v.l.).

FOTO: VERSEN

Übernachtung auf der Alm. Yacht-Club Bad Wiessee. Später dürfen die Kinder mit Yachten des Sailingcenters von Florian Hornsteiner eine Segeltour erleben. Das Abendessen nehmen die Jugendlichen am Bootshaus des Hotels Terrassenhof ein, wo

auch das Nachtlager aufgeschlagen wird. Am Sonntag ist morgens Paragliding angesagt, danach erfolgt der Transport zurück in die Heimorte.

Ein ZDF-Team wird das Erlebniswochenende dokumentieren. Bei der ZDF-Aktion „Deutschland für Kinder“, die das Magazin Mona Lisa zusammen mit dem Gong-Verlag ins Leben gerufen hat, ging aus den vielen Vorschlägen der Verein sunshine4kids als Sieger hervor. Vor einem Jahr erhielt er auf der World Congress Gala den „Golden Award of Excellence for Humanity“.

„Wir möchten auch fünf Kindern aus dem Landkreis Miesbach, bei denen die entsprechenden Lebensumstände zutreffen, die Möglichkeit geben, kostenlos an diesem vielfältigen Wochenende teilzunehmen“, bot Gaby Schäfer beim Pressegespräch im Yacht-Club Bad Wiessee an. Anmeldeschluss ist der 15. August 2009. Interessenten können sich unter ☎ 0 80 22 / 80 60 melden.